



## **Communiqué de presse du 20 février 2014**

Nous tenons à réaffirmer notre position concernant les propos à caractère homophobe qui auraient été inscrits au CSP Jean Guizonnier.

Nous condamnons ce geste irréfléchi et irresponsable. Il ne reflète absolument pas l'état d'esprit ni l'image des sapeurs-pompiers et encore moins la vision de l'équipe de garde ce jour-là qui fait preuve depuis le début du conflit d'initiatives respectueuses et constructives.

Nous sommes étonnés par de tels agissements et laissons place à la justice pour faire la lumière sur cette situation inhabituelle dans une caserne. D'autant plus que tout le personnel respecte ce chef de centre et ne porte aucun jugement ou critique.

Nous condamnons également toute attaque ciblée envers une personne car même si cette maladresse est faite sans réfléchir aux conséquences elle entache notre mouvement que nous voulons propre et respectueux.

Nous déplorons également la situation explosive qui règne actuellement chez les pompiers de l'Hérault pour laquelle nous tenons nos dirigeants pour seuls responsables.

**L'intersyndicale**